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Acta06 - ConDiv18-19
Consejo Divisional / División de lngenierias

Acta de la sesión extraordinaria del H. Consejo de la División de lngenierias del Centro Universitario de
Ciencias Exactas e Ingenierias, efectuada en la Sala de Juntas de esta División, el día 23 de Agosto del
20L9 a las 10:00 horas, según convocatoria fechada el día 19 de Apostn del mi<¡g año, bajo el
sigu iente:

4

1.

1

3

8

Y

Orden del Día

Lista de presentes y declaración legal de quórum.
Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día,

Análisis y aprobación en su caso de propuesta para modificación del Plan de Estudios de la

MaestrÍa en Ciencias en Ingenieria Eléctrica.
Análisis y aprobación en su caso de propuesta para la modificación de los aranceles de
servicios que presta el Laboratorio de Ingeniería y Biotecnología de los Alimentos.
Análisis y aprobación en su caso de propuesta para modificación de aranceles de servicios que
presta el Laboratorio de Investigación de Alimentos.
Análisis y aprobación en su caso de propuesta para pedir al H, Consejo de Centro solicite
autorización para la colocación de un busto del Ing. Héctor Hernández Canal,
Propuesta y aprobación en su caso de los comités curriculares;Técnico y Consultivo de caoa
una de las Licenciaturas.
Propuestas y aprobación en su caso para la nominación de generación que egresaron en el
ciclo 201-9A,

Asuntos Varios

6.

7.

1.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Cesar Octavio Monzón, solicita al Secretario del Consejo, Mtro. Sergio
Fernando Limones Pimentel, pasar lista de presentes, contándose al inicio de la sesión con la asistencia
de 12 (doce) Consejeros Propietarios de 19 (diez y nueve) que integran el Consejo; con esto se cuenta
con elquórum legal que rlarca la normatividad, por lo que se declaró iniciada la sesión

2.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, da lectura al orden del día y hace la aclaracl
que no se incluyó la revisión del acta is l¡ <cción:nterinr v: !u€ fue aprobada en la misma sesión
anterior.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone a consideración de la Asamblea el orden
del día, la cual es aprobada por unanimidad.
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3,- Análisis y aprobación en su caso de propuesta para modificación del Plan de Estudios de la Maestría
en C¡encias en Ingeniería Eléctrica.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, solicita al Mtro. Sergio Fernando Limones
Pimentel, Secretario del Consejo, dé una presentación del Dictamen para la Modificación del Plan de
Estudios de la Maestria en Ciencias de Materiales

El Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, comenta que la Comisión de
Educación y Hacienda se reunió el miércoles 21" del presente, también se contó con la presencia del Dr.
Pavel Zúñiga Coordinador de la Maestría, para analizar la propuesta de la modlficación de la Maestría
en Ciencias de Ingeniería Eléctrica, la cualestá integrada en el PNPC, Maestría que surge en 1995.

El Dr. Emmanuel Saucedo Flores, Consejero Académico del Depto. de Ing. de Proyectos, comenta que
en el primer párrafo la palabra Ciencias no estaba pluralizada, ya que la presentación que hizo el Dr.
PavelZúñiga decía Ciencia, por lo que le responde el Mtro, Sergio Limones, que será como se presenre
el dictamen ya existente, dado que en Ia propuesta se solicita la modificación de la estructura de la
MaestrÍa y no del Nombre, Dando continuidad explica de manera breve la propuesta para la

modificación que presenta el Dr. Pavel Zúñiga, Coordinador de la Maestría, en la que uno oe tos
cambios importantes es el idioma, y que a la tesis se le quiten los créditos.

El Dr. Cesar Octavio Monzón dice que se verificará el dictamen original para saber cómo se registró el
nombre y de existir un error se modificará para que sea consistente. También hace mención que la

tendencia del idioma es que se mantenga el requisito sea nivel 82 de egreso y de ingreso nivel 81, y
que en cuanto al monto de la matrícula sea utilizando la Unidad de Medida y Actualización UMA, que
es la referencia económica en pesos para determinar la cuantía de pago de las obligaciones y
supuestos previstos en las leyes federales.

El Dr. José Antonio Silva Guzmán, Jefe del Depto, Madera, Celulosa y Papel pregunta si existe un
número mínimo de estudiantes para ingresar. Por lo que el Mtro. Sergio responde que el Reglamento
de Posgrado señala en el Artículo 13, fracción Xll que es atribución de la Junta Académica proponer al
rector, ciclo por ciclo cual es el número máxrmo de alumnos, es por ello que no hay necesidad de que
se incluya en el dictamen.

Por su parte la Dra. María Elena Hernández Hernández comenta que oasaoa en su experiencia tuvo
una invitación para capacitarse en la enseñanza de una asignatura del idioma inglés, es decir para que
impartiera sus clases en inglés, impulsados por el ex-rector general, Mtro. Tonatiuh Bravo padilla,

algunos de los maestros empezaron a impartir la clase en inglés, obteniendo el reclamo de los
alumnos, por lo que cree que es un buen momento para pedir el inglés de entrada,

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a la Asamblea si tienen algun
observación o comentario a la propuesta en la modificación del dictamen Núm
Cuc¡t/Drvttrc/CEYCN|001'120I9 y no habiendo ninguna pone a consideración de la Asamblea dic
propuesta, la cual es aprobada por unanimidad.
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4.- Análisis y aprobación en su caso de propuesta para la modificación de los aranceles de servicios que
presta el Laboratorio de Ingeniería y Biotecnología de los Alimentos,

5,- Análisis y aprobación en su caso de propuesta para modificación de aranceles de servicios que presta

el Laboratorio de Investigación de Alimentos.

El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presrdente del Consejo, dice que hay que hacer énfasis de estas dos
propuestas para la modlficación de los aranceles de los servicios que prestan los laboratorios (punto 4
y punto 5). Dado que son similares el Presidente del Consejo propuso que fueran analizados y puestos
a consideración en forma conjunta, lo cual fue aprobado. Solicitó al Secretario del Consejo, dé una
presentación de ambos dictámenes para la modificación de los aranceles de servicios que prestan los
Laboratorios de Ingenieria y Biotecnología de los Alimentos e Investigación de los Alimentos.

El Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, hace una breve referencia de los
dictámenes No. CucEl/DtvrNe lCnl002120t9 y Cucrr/Drvne /Ca|001./2019, dice que en ambos
laboratorios cuentan con un dictamen previo, uno en el 2015 y el otro en el 2017, la modificación trata
de los aranceles para los servicios que prestan, de criterios para establecer descuentos. Menciona
también que en el LIBA, se propone que se otorgue hasta un 20% de descuento para aquellos
proyectos relacionados con emprendimiento. Lo anterior resulta importante pues algunos alumnos y
egresados intentan establecer empresas, lo cual podria relacienarse con los proyectos que presenran
en las Exoo Alimentos.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a la Asamblea si tienen alguna
observación o comentano a la propuesta dé los dos dictámenes, no habiendo ninguna pone a

consideración de la Asamblea dichas propuestas, las cuales son aprobadas por unanimidad.

6.- Análisis y aprobación en su caso de propuesta para pedir al H, Consejo de Centro solicite autorización
para la colocación de un busto del Ing Héctor Hernández Canal,

EI Dr. Cesar Octavio tvlonzón, Presidente del Consejo, presenta la propuesta que remite el
departamento de Ing. N{ecánica Eléctrica el cual solicita la colocación de busto del Ing, Héctor
Hernández Canal, en el nrarco de la celebración del aniversario de la carrera de Ingeniería Mecánica
Eléctrica. Menciona que el Ing. Hernández Canal es considerado fundador de la carrera, Informa
además que de acuerdo a la normatividad universitaria, establecida en el Reglamento para otorgar
galardones y méritos universitarios, corresponde al h. Consejo General Universitario autorizar por lo
que habrá que presentar esta propuesta ante el Consejo de Centro para que si procede se turne al
Conseio General.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a Ia Asamblea si tienen algu
observación o comentario a la propuesta den la colocación del busto del Ing. Héctor Hernández Canal
no habiendo ninguna pone a consideración de la Asamblea dicha propuesta, la cual es aproDaoa por
una nimidad.
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7,- Propuesta y aprobación en su caso de los comités curriculares; Técnico y Consultivo de cada una de
las Licenciaturas,

El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, dice que como cada año se presenta ante este
Consejo la aprobación de los Comités Consultivo y Técnico, por parte de los Coordinadores 0e carrera y
comenta que se pretende hacer ajustes a los programas de estudios, por lo que la secretaría
académica está solicitando a su vez la conformación de estos Comités, ya que se espera realizar un
análisis de manera extensa en los programas. Pide al Mtro. Sergio Fernando Limones pimentel,
secretario del consejo, presente las propuestas de los que integran los comités,

EI Mtro. Sergio Fernando Limones Pimentel, Secretario del Consejo, dice que se presenta en pantalla a

los integrantes de cada comité, menciona en términos generales las funciones de cada uno de los
comités y hace un recuento del número de integrantes. Indica que en general participan externos,
académicos y en algunos casos se proponen alumnos.

En particular para los comités técnicos curriculares por el carácter técnico del trabajo realizar, que
implica lectura y preparación de documentos, se requiere que estén conformados por académicos
comprometidos, para lo cual se proponen a los siguientes:

Comités Técnicos Cu rricu la res

Carrera de Ing, en Alimentos y Biotecnología

No Nombre Observaciones

\,

^\\.-¡

1

Dra. Alma Hortensia MartÍnez Preciado

Ing, Química, IVlaestría en Procesos Biotecnológicos y

Doctorado en Ing. Química, CUCEI. Prof, lnvestigadora, y

encargada actualdel Lab, para la Lic. en Ing. en Alimentosy
Biotecnología.

2 Mtra. Cristina Martínez Cárdenas Coordinador de Ing, en Alimentos y Biotecnología
3 Dr. Gilberto Velázquez Juárez Doctorado
4 Mtra. Maria Eugenia Bavardo Prieto Ing, QuÍmica con Maestría en Ing. en Alimentos
5 Dr. Raúl Snell Castro Prof, e Investigador del Posgrado de Procesos

Biotecnolóeicos Cuce t

6 Dra. Rosa lsela Corona González Prof. Investigador responsable de Procesos Biotecnolóeicos
l Mtra. María de Jesús Cruz Vargas Maestría en Inocuidad de Alimentos
8 Mtra. Laura Margarita Puebla Pérez Matemáticas y Maestría en Administración
9 Dr, MartÍn R. Arellano Martínez Jefe de Departamento de Ing, Química
10 lAB. Anahí Castellanos Haro Técnico de laboratorio y egresada
11. Dra. Julia Aurora Pérez Montaño PTC Académica del Departamento de Famacobiología /

Carrera de Ing. Civil

No. Nombre Observaciones
1

Mtro. Jaime Robles Sotelo
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y
Topografía
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2

Mtro. Guillermo Cerpa Cortes

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía

Mtra. Martha Leticia Rosas Torres
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing, Civil y

Topografía
4

Mtro, Carlos Aleiandro Vazquez Ortiz
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
5

M En C. Manuel Marquez Gutierrez
Académico PTC CUCEI, Departamento de lng. Civil y

TopografÍa
6

Dr. Miguel Zamora Palacios
Académlco PTC CUCEI, Departamento de Ing, Civil y

Topografía
l

Mtro, Edgardo Vazquez Silva

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y
Topografía

8

M En C. Carlos Javier Quezada Luna

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Clvil y

Topografía
9

Mtro. lsidro Rubio Lozano
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
10

Mtro. Martin Mares Tavares

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
1I

Mtro. Jose De Jesús Ornelas Hernández
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
1.2

Ing. Jose Alfredo Sllva Gonzalez

Academico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
i-5

Ing. lsmael Vidrio Lopez
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
14

Dr. Pedro Limón Covarrubias
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
16

Dr. David Avalos Cueva
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
_LO

Roberto Galaviz GonzálezDr José

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civily
Topografía

No Nombre Observaciones

\

\'ü

^

1 Dra. Carmen Patricia Bonilla Barrasán (Coordinadora de la Carrera de Inseniería Industrial)
a
¿ Dra. Aleiandra Gómez Padilla (Académica, Simulación y Logística)
3 Mtro, Aleiandro Lozano González (Académica, Estudio del Trabajo)
4 Mtra. Marlene Alejandra Pérez Villalpando (Académico, Producción)
5 Mtro. Jesús Héctor Huesca Pérez (Académico, Producción)
6 Mtro. Luis Arturo Ochoa Reealado (Académico, Control Estadístico)
-7 Mtra, Claudia Castillo Cruz (Académica, Sistemas de Calidad) !
8 Mtra. Amelia Nayeli López Cerpa (Académica, Administración y Negocios) /
9 Mtro. Héctor Manuel Trinldad Valderrama (Académica, Salud Laboral)
l-0 Mtra. Esther García Jáuresui (Académica, Estudios Ambientales)
t1 Mtro. Luis Antonio Márouez Frausto (Académico, Administración y personal)
t2 Mtro. RommelJosé Ospino González (Académica, Especialidad Ingeniería de Estándares)
13 Dr. Abel Palafox González (Academico, Matemáticas Aplicadas)

Carrera de Ing, Industrial
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Carrera de Ing, Logística y Transporte

Carrera de IngenierÍa Mecánica Eléctrica

No. Nombre Observaciones

1
Dra, Alejandra Gómez Padilla Responsable de la Coordinación de la Carrera de

Ingeniería en Logística y Transporte
z Mtro. Gregorio Araujo Pérez Profesor, Administración y Análisis de Decisiones
3 Dra. Carmen Patricia Bonilla Barragán Profesor, Coordinador de Ingeniería Industrial
4 Mtra. Claudia Castillo Cruz Profesor, Coordinación de Planeación

5
Mtro. Jesús Héctor Huesca Pérez

Profesor de asignatura, Logística y Cadena de
Su ministros

6
Ing. Gabriel Virgen Arias

Profesor de asignatura, Logística y Cadena de
Su ministros

Mtra. Perla Esperanza Ontiveros Castañeda Profesor de asignatura, Psicología y Seguridad

Observaciones
Mtro, Miguel Marcelo de la Peña Romo Académico PTC CUCEI, Depto. de Ine. Mecánica Eléctrica
Mtro. Francisco Arciniega Ríos Académico PTC CUCEI, Depto. de Ine. Mecánica Eléctrica
Dr. Cesar Alberto Revnoso García Académico PTC CUCEI, Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica
Dr. Abraham Gabriel Alvarado Mendoza Académico PTC CUCEI, Depto. de Ing. Mecánica Eléctrica
Dra, Laura Angélica Zamora Quintana Académico PTC CUCEI, Depto, de Mecánica Eléctrica

Dr. Carlos Alberto López de Alba
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
E léctrica

Mtro. Beniamín Ramírez Moreno
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
Eléctrlca

Dr. Dunstano del Puerto Flores
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
E léctrica

Mtro. Guillermo Meza Díaz

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
Eléctrica

Mtro. José Nieves Carrillo Castillo
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
Eléctrica

Dr. Emilio Barocio Es

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
Eléctrica

Mtro. Edgardo Vázquez Silva

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing.
E léctri ca

Mtro. Sergio Corona Cárdenas
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Mecánica
E léctrica

Observaciones

Dr. Martin R. Arellano MartÍnez
Profesor Investigador Titular C yJefe del
Departamento de Ingeniería Química

Dra, Erika Roxana Larios Duran Profesor Investigador asociado B

Dra. Maria Elena Hernández Hernández Profesor lnvestigador Titular C

Dr, Juan Paulo García Sandoval Profesor Investigador Titular C

Dr. Luis Emilio Cruz Barba Profesor Investigador Titular C

Carrera de Ingeniería Quimica:
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Carrera de Ingenlería en Topografía Geomática

Dra. Lourdes Adriana Pérez Carrillo Profesor Investisador Titular A

No Nombre Observaciones
I Mtro, Damián Alvarez Noriesa Académico del Depto. de ng. Clvil y Topografía
a Mtro. Adalberto Díaz Vera Académico del Depto. de ng. Civil y Topografía
3 Ing. Alberto Hernández González Académ co del Depto, de ne. Civil y Topografía
4 Mtro. Angel Javier Herrera Montaño Académ co del Depto. de ng Civil y Topografía
5 Ing. Ernesto Ledezma Gómez Académ co del Depto. de ng. Civil y Topografía
6 Mtro. Javier Ramos Manzano Académ co del Depto. de lng. Civil v Topoerafía
7 Alumna Sheccid Marlen Reves Quezada Alumna
8 Mtra. María delSol Vázquez de León Académico del Depto. de Ing. Civil y Topografía
J Dr. Mieuel Zamora Palacios Académico del Depto. de Ing. Civil y Topografía

Para el comité consult¡vo de cada carrera, se proponen a los siguientes:

Comités Consultivos Curricular
Carrera de Ing. Alimentos y Biotecnologia

No Nombre Observaciones
1 Biol. Hugo Alberto lzquierdo Dévora SEMARNAT/.Jefe de Depto, de Contacto Cludadano
2 Q,F.B. Humberto Maldonado García Experto en inoculdad, instructor líder, Diseño cursos de

inocuidad y temas de cumplimiento normativo en
certificación SPS, diseño de maestría técnica MAT en
inocuidad y calidad agroallmentaria. Director Veiya SC,

capacitación, consultoría y asistencia técnica para Ia

industria de alimentos y sus proveedores de servtctos
3 Dr. Enrique Michel \/aldivia Experiencia en diseño curricular en la Lic. de Ing. Química e

Ing. en Alimentos. y BiotecnologÍa, CUCEI. Evaluador de
CACEI para programas Ingeniería.

4 Dra. Ma. Ofelia Rodríguez García Prof. Invest. en el área de inocuidad, instructora líder de
HACCP, responsable proyectos de vinculación con sectorr
productivoagrícola CUCEI

5 LA.B, lzamar Olivas Orduña Egresada LIAB. Experiencla diseño de programas (CUCS);

experiencia nacional e internacional en investigación con
probióticos y desarrollo de alimentos, Kurago Biotek, Ár
de l+D

6 l.A.B. Mario Eduardo Ruiz Loera Egresado LIAB. Conocim. proceso de industria de alimentos,
farmacéutica gráfica y plástica. Experiencia en desarrollo de
productos orgánicos, Kosher, Halal y Non-GMO. SESAJAL, /

S.A. de C. V.

7 l.A,B. Marco Antonio Cervantes
He rná ndez

Egresado LIAB, Experiencia toma de decisiones en planta,
dentro y fuera México, Sigma Alimentos GDL

8 M. en C, Cristina Martínez Cárdenas Coord, Carrera de Ing. en Alimentos. v Biotecnoloeía
9 M. en C. Elsa Leticia Ramírez Cerda CIATEJ

L0

M. en C. Zazil Yadel Escalante García

Profesora investigadora con experiencia en el área de

biotecnología. CUCEI /
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Carrera de Ing Civil

Q.F B. Clara Alicia 5uárez Rincón

Gerente de unidad analítica en la CIAJ; vinculación continua
con el sector productivo CIAJ

No. Nombre Observaciones

\.'

;Iz/

1,

Dr. Mieuel Zamora Palacios

Académico PTC CUCEI, Jefe del Departamento de lng, Civil y

Topografia
2

Mtro. Edgardo Vazquez Silva

Académico PIC CUCEI, Departamento de lng, Civil y

Topografía
3

Mtro. lsidro Rubio Lozano
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Toposrafía
A

Mtro. Alfonso Rodrisuez Perez

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Clvil y

Topografía
5

Mtro. Jaime Robles Sotelo
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
6

Dra. María del Rocío Mercado Méndez
Académica Asignatura CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
7

Mtra. Martha Leticia Rosas Torres
Académica Asignatura CUCEI, Departamento de Ing. Civll y

Topografía
8

Dr. José Roberto Galaviz González

Académlco PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
J

Dr. Pedro Limón Covarrubias
Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing. Civil y

Topografía
10

lng. Fernando Zamora Medina
Empleadores externos: (Director de Asesores

Constructores Técnicos Administrativos S.A, de C.V.)

11

lng, Josuha Camarerra Guzmán
Empleadores externos: (Director Administrativo de Atragua
Ineeniería en Construcción S.A. de C.V.

12 lng. Francisco Arrovo Flores Empleadores externos: ( Director General de l3 S.A. DE C V.
13

Ing. Victor Rogelio Ramirez Marquez
Empleadores externos:( Director General de VIRMEX
Innovación Estructural)

t4 Ing, Samuel Fraustro Barajas Empleadores externos
16

Ing. Josué Daniel Sánchez Topetillo
Empleadores externos: Director General de PHH Proyectos ,
Hidráulicos e Hidrolóeicos S,A de C.V. \

J-O

Dr. Mieuel Zamora Palacios
Académico PTC CUCEI, Jefe del Departamento de Ing, Civil y

Topografía ri

T7

Mtro. Edgardo Vazquez Silva

Académico PTC CUCEI, Departamento de Ing, Civil y /
Topografía

Carrera de Ing. Industrial

No Nombre Observaciones
1 Dra. Carmen Patricia Bonilla Barraeán Coordinadora de la Carrera de Ingeniería Industrial)
2 Ing. Eduardo López González Director División Manufactura HONDA)
3 Mtra, Esther García Jáureeui Académica, Empresa INAMBIO Estudios Ambientales)
4 Mtra. Luz Karina Hernández Garza Académica, Empresaria Industrial Textil)
5 Ing. Luz Gabriela Virgen Arias Académica, Logística FLEX)
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6 Torres Castañeda lessica Raouel (Egresado de la Carrera de lngeniería Industrial)

7 lulieta Urouieta Morán (Estudiante de la Carrera de Ing, Industrial)

Carrera de Ing. Logística y Transporte

Carrera de Ins. Mecán ca Eléc

No. Nombre Observaciones
1 Mtro. José Luis Díaz González (Jefe del Departamento de Ingeniería Industrial)
2 Mtra. Julia Mariana Carranza Cuadra (Empleador, lnternational Air Transport Association - IATA)

3 Dr. Elías Olivares Benítez (Académico, Universidad Panamericana)

4 Dr. Jonathan Cuevas Ortuño
(Académico, Tecnológico de Monterrey Campus
Guadalajara)

5 Ing. Alfredo Real Zárate (Empleador, Tecno partes Realmet)

o Ing. Jonathan Eduardo Herrera Valerio

(Empleador, Gerente de Operación y Equipo de Transporte
de Coppel)

a Dra. Aleiandra Gómez Padilla Coord. de Ing. Logística V Transporte

nca trica
No. Nombre Observaciones

L Ing. Rene Aususto Solinís Novola
Presidente del Colegio de Ingenieros Mecánicos y Electricistas
del Estado de Jalisco A.C.

2 Mtro. Guillermo Meza Díaz Jefe del Departamento de lnseniería Mecánica Eléctrica
3 Dr. Cesar Alberto Reynoso García Maestro Carrera Ingeniería Mecánica Eléctrica
4 Mtro. Francisco Arciniega Ríos Maestro Carrera Inseniería Mecánica Eléctrica
5 Mtro. Jorge Ortiz Ramírez Director de Operación IME Ingeniería
6 Mtro. Luis Alberto Orozco Ortiz Director Comercial para América Latina en EATON

7 Ins. Sersio Genaro Alcalde Delsado Director General Fortius Electromecánica

8 Ine. Alexandro Bureueño Rodrísuez
Director General de la Red Nacional del Clústers de la lndustria
Automotriz

9 Ing. Roberto Robles Raseado
Gerente Comercial Occidente Asociación de Normalización
Certificación ANCE A.C.

10 Ine. Aleiandro Aviña Gómez Presidente ACOEO A,C. N

It Ing. Luis García Limón Director General Grupo SIDEC

1,2 Ing. Jesús Borravo Sánchez Gerente Divisional de Distribución Jalisco CFE.

13 Mtro. Sergio Corona Cárdenas Coordinador de la Carrera Ingeniería Mecánica Eléctrica \

Carrera de Ing. Química

No Nombre Observaciones
1

Dr. Martin Rigoberto Arellano Martinez
Jefe del Depto, de Ing, Química, U. de G. en
CUCEI

2 Ing. María Estela Cavazos Martínez Profesor de Asignatura. U. de G. en CUCEI

3 MTFI Aleiandro Contreras Nuño Socio. Senda del Ser SC
A Ing. Juan Manuel Flores Alcantar Director de Ineeniería. EMERSON

5 lng. Tomas García Montes Ing. de Servicio. SETPROQUIM
6 Dr. Juan Paulo García Sandoval Prof. Inv. Tit. C. U. de G, en CUCEI
-7 M. en C. Oscar Gloria Bello Director de Tecnoloeía Farmacéutica. PISA

,i, . ¡- i\ltr,,rirlr i! jr ,)i i;rrlill,r' :; i l, ¿:i¡i,i .i í,il j I ji:.],
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lng. Rubén González López
Gerente de Ingenieria. 5ánchez y Martín S,A, de
C.V.

J Ing. César Augusto Ley Bermúdez Desarrollo de Productos, Biozone Chemical
10

Ing. Lilia Marín Martínez
Director General, Proteínas lVarinas
Aornno¡¡ reriac

1L Dr, Enrique Michel Valdivia Coord, de la Carrera. U, de G. en CUCEI

12

Ing. Martha Cristina Montaño de la Mora

Gerente de Sucursal. Industrias Monfel 5, A, de C.

1J

lng. Juan Pablo Olmos Padilla

Senior EH&S Manager (Gerente de Salud y
Seguridad Ambiental). Zoltek

t4 Ing. Carlos Ortiz Capetillo Profesor de Asignatura. U. de G. en CUCEI

15 Dra. Lourdes Adriana Pérez Carrillo Prof. Inv. Tit. A. U. de G. en CUCEI

1-6 Mtra. Clnthia Astrid Reves Lozano Prof. de Asignatura. U. de G. en CUCEI

T7

Ing. Myriam Fabloia Segura González
Gerente de Envasado Producción Licores. Tequila
Patrón

ló

M. en C. Abraham Teieda Gullemin
Coordinador de Equipo Reliability. Continental
Automotive

l-9 Ing. Gerardo Villa nueva Viramontes Director General. Grupo Villanegra S,A. de C.V.
20

Dr. Martin Rigoberto Arellano Martínez
Jefe del Depto. de Ing. Química, U, de G. en
CUCEI

Carrera de Ing, En Topografía Geomática

Ambos tipos de comités estarian designados por un año, con carácter retroactivo a partir del primero
de mayo del 2019 y hasta el 30 de abril del 2020,

Ar. li{:,üllti)tLltt 1:,l,"ir l9t 0ir;rptr:r,¡ i.

ldl. y' lD\i ,,'i.1i; !316 :';gflll Oxt, l'{r:)4
r",,iw (:it0tt 1¡tJll ttl\

No Nombre Observaciones

A
\t\D

1 Mtro. Alvarez Noriesa Damián Académico del Depto. de Ing. Civ y Topografía
2 Mtro, José Guadalupe Becerra Mares Académ co del Depto. de Ing. Civ y Topografía
? Mtro, Adalberto Díaz Vera Académ co del Depto. de Ing. Civ v Toposrafía
4 Ing, Escobedo Rivas Roberro Vice- presidente ClvllC
5 Ing. Eduardo Corona Lóoez Académico del Depto. de Ing. Civil y Topografía
6 Ing, González 5ánchez Rodolfo Director de Catastro del Estado Jalisco
7 lng. Alberto Hernández González Académico del Depto, de Ing. Civil y Topoerafía N
8 Mtro. Angel Javier l-lerrera Montaño Académico del Depto. de Ing. Civil y Topografía
J Dr. Martínez Ortega Jorse Dir. Geomática del Estado de Jalisco
10 Dra, Bertha Márquez Azúa Integrante del SNl académica del CUCSH \
1,1, Ing. Bernardo Niembro Díaz Académico del Depto de Ing. Civil y Toposrafía
12 Ing. Francisco Roberto Pérez Vargas Egresado /
13 Mtro. Javier Ramos Manzano Académico del Depto. de Ing. Civil v Topoerafía
14

Egresado Edgar Noé Sierra Soria

Representante de equipos y consumibles
topografíalEgresado

15

Ing. Ana María Soto Avilés
Presidente del Colegio de Ingenieros Topógrafos y

Geodestas del estado de Jalisco

-to Alumna Sheccid Marlen Reves Quezada Alumna
11 Dr. Miguel Zamora Palacros Académico del Departamento de Ing. Civil y Topografía
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El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pone a consideraclón de la Asamblea si están de
acuerdo en las propuestas para la conformación de los Comités técnicos v consultivos, la cual es
aprobada en forma unánime.

7.- Propuestas y aprobación en su caso para la nominación de generación que egresaron en el ciclo
2019A,

El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, presenta las propuestas de nominación de
generación del periodo 2019A para las carreras de Ingeniería topográfica, Ingeniería Química,
lngenieria Civil, Ingeniería en Alimentos y Biotecnologia, Ingeniería Industrial e lngeniería Mecánica
Eléctrica y solicita al Maestro Sergio Limones Pimentel Secretario del conseio de lectura a dichas
pro0u estas.

Para efecto de explicar el Secretario del Consejo presentó en pantalla la siguiente tabla, la cual
concentra las propuestas recibidas para cada carrera;

CARRERA

I ngen iería Topográf ica

Ingeniería Civil

Ingeniería en Alimentos y Biotecnologia
Ingeniería Industrial
Ingeniería Química
Ingeniería Mecánica Eléctrica

't,, f,.{),r.}lri,r)1.:t Iii¡liJ,,,,r r,\iii\ti:,lt.ri i' lf ,{,iJ
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Mtra. María del SolVázquez de León
Dr. Miguel Zamora Palacios

Mtro, José de Jesús Luna Díaz

Mtro. José Luis Diaz González

Dra, Angelina Martín del Campo Campos
Mtro. Jesús Jiménez Sánchez

Durante la presentación en todos los casos se mencionaron algunas de las virtudes de los propuestos y
que se señalan en el expediente correspondiente. Se comentó que para cada caso a través del
coordinador o coordinadora de carrera, se recibió un expediente que incluye el curriculum vitae de Ia

persona y una relación de firmas de los egresados que avalan Ia propuesta.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, comenta que la mayoría de los maestros
propuestos son conocido:;/ y pone a consideración del consejo las propuestas para que la generación
2019A sea nominada de acuerdo a la presentación de cada car(era,las cuales fueron aprobadas
forma unánime,

8.- Asuntos Varios.

El Dr. Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo, pregunta a la Asamblea si tienen algún asunto a
tratar, para registrarlo.

Primer Punto.- Solicitud de espacio.- El Mtro. Víctor Manuel Rangel Cobián, lefe del Depto. de
Ingenieria de Proyectos, hace una propuesta respecto al reciente fallecimiento del Dr. Guillermo
Castellanos Guzmán, para que en uno de los espacios de los laboratorios ubicados en el módulo "y"
lleve su nombre, el Dr. Guillermo Castellanos quien tuvo un desempeño sobresaliente como

Página rr de rz
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representante de la Sociedad Mexicana de Física en Jalisco, quien inició el departamento en el área de
ciencias de materiales entre otros, apoyando a estudiantes interesados en el área de físrca.

5e aclaró que dicha propuesta es también por pafte de las dos juntas académicas de la maestría y el
doctorado en ciencia de Materiales. El Mtro, Rangel también señaló que la propuesta no era nombrar
al laboratorio sino un espacio, probablemente donde se encuentra el difractómetro, Comentó que el
Jefe del Departamento de Fisica, le había expresado su intención de proponerlo al Consejo Divisional
de Ciencias Básicas,

El Dr. Cesar Octavio Monzón, comenta que el Dr, Castellanos fue un académico que impulsó el
desarrollo de investigación, entregado a su compromiso con la enseñanza, en el área de ciencia de
materiales con un 80%y el otro 20o/olo dedicaba a la sismología.

Dicha propuesta fue avalada por unanimidad por el H. Consejo, pidiendo al Mtro. Rangel integre un
expediente a fin de presentarlo a la brevedad ante el H. conseio de centro.

El Dr, Cesar Octavio Monzón, Presidente del Consejo pregunta si hay algún otro asunto vario
mencionar para tratarlo, no habiéndose registrado ninguno, y siendo las 11:25 hrs procede
clausura de la sesión.

ATENTAMENTE
.,PIENSA 

Y TRABAJA"

dalajara, Jal., a 23 de Agosto de

Mrno, S¡ne lo

S¡cnrrRnro

que

ala

Prve¡rret
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